



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Implementan en Europa programa de acercamiento de Talleres Mecánicos con Clientes

'Elige calidad, elige confianza' (ECEC), iniciativa formada por fabricantes de componentes de primer nivel, pone a disposición de los talleres mecánicos una guía con la que asesorar y concientizar a sus clientes acerca de la importancia de percibir y atender a los avisos que da el vehículo sobre que algo puede estar comenzando a fallar. Además, esta guía explica la importancia del adecuado funcionamiento de cada componente y las consecuencias que puede acarrear su mal estado técnico, e incluye sugerencias y recomendaciones en cuanto a su mantenimiento, incidiendo también en la importancia de seleccionar componentes de calidad. Como taller mecánico, tu puedes desarrollar una guía similar.

¿Cuál es la función de los amortiguadores en un coche?

Los amortiguadores son fundamentales para el automóvil. Si están en mal estado, corremos el riesgo de sufrir un accidente. Sus principales funciones son:

1. Hacen que los neumáticos siempre estén en contacto con el pavimento. Es decir, que las ruedas no se despeguen de la carretera, porque al hacerlo correremos el riesgo de perder el control del vehículo y sufrir un accidente. Sin tracción, el coche pierde control.
2. También controlan los movimientos de la carrocería y absorben las alteraciones de la carretera. Hacen nuestro viaje más cómodo.
3. De nada sirven los sistemas de seguridad más sofisticados (ABS, ESP, DSC...) con unos amortiguadores deficientes, ya que su función queda inutilizada (datos erróneos de los sensores, señales de frenado ineficaces...).



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

AMIS se solidariza con los damnificados por el huracán Delta

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) se solidariza con los habitantes de las zonas afectadas por el huracán Delta; asimismo, reitera su compromiso con los asegurados para la atención expedita de las solicitudes de indemnización provocadas por esta catástrofe. "Hacemos un llamado a la población en general para que sigan las recomendaciones de Protección Civil o las autoridades competentes, lo más importante es proteger la vida de las personas; además, reiteramos que las compañías de seguros estarán dando seguimiento oportuno a cada caso", comentó Recaredo Arias, director general de AMIS.

Honda recupera mercado en el tercer trimestre del año

Luego de transcurridas tres cuartas partes del año, y al darse a conocer las cifras de ventas de septiembre en el país, Honda de México continúa con una recuperación de su mercado con ventas por 4,671 unidades durante el mes de septiembre y ventas acumuladas en el año por 34,233 unidades. Reafirma su sexta posición en ventas en el país.





INFORMACIÓN GENERAL

México por llegar a los 800 mil casos acumulados por COVID-19

La Secretaría de Salud informó que la cifra de casos acumulados de COVID-19 se elevó a 799,188, con 82,726 defunciones a causa de la enfermedad; sin embargo, en las últimas 24 horas, se registraron 378 nuevos fallecimientos y 4,580 nuevos contagios. Durante el informe técnico sobre el avance de la epidemia en México, José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología, señaló que, entre la semana 38 y 39, se volvió a tener una disminución del -1% en la ocurrencia de casos. Sobre la curva de defunciones, el descenso es mucho más perceptible con -35% en el mismo periodo. Asimismo, dio a conocer que ya se han analizado mediante una prueba de diagnóstico a 2,037,413 personas, con un porcentaje actual de 38% de positividad.

Dejan sin prueba Covid a 13 mil hospitalizados

De los 185 mil 209 casos sospechosos de COVID-19 que no tuvieron prueba de diagnóstico, el 7 por ciento, es decir, 12 mil 964, fueron pacientes hospitalizados. Miguel Betancourt, presidente de la Sociedad Mexicana de Salud Pública, subrayó que las autoridades sanitarias afirman que se aplican pruebas al 100 por ciento de pacientes graves y hospitalizados, y a uno de cada 10 de los ambulatorios, pero la cifra exhibe que eso no se cumple.

Ciudad de México, Nuevo León y el Estado de México los más altos en COVID-19

La Ciudad de México, es la entidad con mayor número de casos activos, seguida de Nuevo León, Estado de México, Jalisco, Guanajuato y Coahuila como las entidades con más de 1,000 casos activos y que en conjunto concentran más de la mitad (53%) de los casos activos del país. En contraste, Tlaxcala, Chiapas y Campeche son los estados que al momento reportan menor cantidad de casos activos, al concentrar menos de 95 contagios. No hay que olvidar que las entidades que presentan mayor número de casos acumulados son Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Guanajuato, Sonora, Veracruz, Tabasco y Puebla que en conjunto conforman más de la mitad (55%) de todos los casos acumulados registrados en México.

Huracán 'Delta' deja 'saldo blanco' tras su paso por la Península de Yucatán

José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, confirmó que el paso del huracán 'Delta' sobre la Península de Yucatán dejó 'saldo blanco' y se debilitó en la víspera al tocar tierra. Por otra parte, Protección Civil estatal y la Sedena reportaron la caída de árboles y afectaciones menores en Quintana Roo y Yucatán.

RECOMENDACIÓN

Continúa con las medidas de sana distancia, lavado frecuente de manos y si presentas cualquiera de los síntomas del Covid-19 como son tos seca, fiebre y pérdida del gusto y el olfato, acude de inmediato a tu médico.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA